

"Yo he sido puesto para la defensa del Evangelio".

Puerto Rico Evangélico

Quincenario Evangélico Interdenominacional.

AÑO 44

Ponce, P. R., 25 de mayo de 1956.

NUM. 1,204.

EDITORIAL—

SE NECESITAN PASTORES

NUESTRO SEMINARIO RESPONDE A UNA URGENTE NECESIDAD: LA FORMACION DE PASTORES IDONEOS

EN LOS dos últimos números de esta revista hemos anunciado con gran despliegue el Festival Evangélico que habría de llevarse a cabo en el campus del Seminario Evangélico de Río Piedras el Domingo 20 de mayo, a las dos de la tarde.

No tenemos noticias todavía de los resultados de este acto importante, pero suponemos que habrán sido halagüeños a juzgar por los preparativos que se hicieron al efecto.

Sea lo que haya sido, lo importante es que esta fiesta tuvo por objeto una finalidad que en nuestro concepto debe tocar el corazón mismo de cada iglesia y de cada evangélico interesado en la conversión de nuestro pueblo a Cristo: la necesidad de preparar obreros cristianos idóneos.

Ya no podemos acudir al viejo argumento de que al principio hubo muy buenos pastores, de éxito rotundo, algunos de ellos que descollaron como verdaderos modelos de ministros, sin haber pasado por ningún seminario. Siempre ha habido hombres de pocos recursos intelectuales pero con una gran dosis de entusiasmo y fe, capaces de realizar tareas misioneras admirables, pero eso no es la regla. En toda obra incipiente es necesario echar mano a los recursos disponibles sin pensar mucho en el pulimento intelectual, pero a medida que madura el trabajo y surgen nuevas situaciones, se hace imprescindible ajustar el pro-



No hay persona más importante en la comunidad que el Ministro Evangélico.

grama a tono con la marcha de los acontecimientos.

Cuando la posesión de un sexto grado capacitaba a un joven para enseñar en una escuela o ser líder de su comunidad, no había que hacer grandes estudios para predicar el Evangelio con alguna autoridad, y es bien sabido que unos pocos de nuestros grandes pioneros ni siquiera tenían la preparación de un sexto grado. Naturalmente, que la autoridad del ministro evangélico no se la da la escuela solamente sino su cultura interior, pero una cosa no está en pugna con la otra. Son dos fuentes de autoridad que se

complementan mutuamente. Aun en el mismo principio los encargados de la Obra se dieron cuenta de esta necesidad, y establecieron en distintos sitios institutos o conferencias que no tuvieron otro propósito que no fuera el de preparar mejor a sus pastores.

Hoy cuando las normas de la educación suben incesantemente, cuando un simple bachiller se considera como cosa rutinaria y de poca importancia, cuando a los candidatos a cualquier puesto se les pide información con respecto a su escuela, el Seminario Evangélico viene a llenar una gran necesidad en la preparación universitaria y teológica de los candidatos al ministerio. Es su misión poner al joven ministro a tono con la época, capacitándole para hablar lo mismo a un grupo de

NOTICIAS DE LA OBRA

HERALDOS MELODICOS



Durante los primeros cuatro meses del presente año hemos efectuado 50 visitas a iglesias, hospitales y programas radiales. Esto incluye participación en servicios de aniversarios, inauguraciones, instalaciones de pastores, evangelismo, etc. Visitamos entre otros los templos presbiterianos de Mayagüez (central), Arecibo, Quebrada de Camuy, Cibao de Camuy, Aguada, Lares, Hato Rey, Guánica, Caparra Terrace, Quebradillas; los templos metodistas de Río Piedras, Barrio Obrero, San Juan Moderno, Hatillo, Calle Sol de San Juan y Puerto Nuevo; los templos discípulos de Cristo de Villa Palmeras, Guaynabo, Calle Comercio de Bayamón, Central de Bayamón, San Juan, Cataño, McLean y Puerto Nuevo; los templos evangélicos unidos de Humacao,

Río Piedras y Yabucoa; templos defensores de la fe de Río Piedras, Bayamón y Villa Palmeras; templos bautistas de Carolina y San Lorenzo; templo pentecostal de Santurce; templo Luterano de Bayamón; Penitenciaría Insular; Leprocomio Insular; Seminario Evangélico. Concentraciones al aire libre en Guánica, Caparra Terrace y Puerto Nuevo.

Esta ha sido nuestra labor hasta el presente. Tenemos varias actividades planeadas para el futuro y esperamos en el Señor poder realizarlas. Las iglesias interesadas en utilizar nuestros servicios pueden solicitarlos al Apartado 10561 en Caparra Heights.

Gamaliel Rivera Nieves
Secretario

ESCUELA DE ENFERMERAS DEL HOSPITAL PRESBITERIANO

A los Pastores

Al aproximarse la terminación del año escolar, deseamos ofrecer las facilidades que puede brindar nuestra Escuela de Enfermeras a las jóvenes que sientan la vocación, llenen los requisitos, y deseen ingresar en esta escuela. Si hay alguna candidata de la iglesia o institución que usted dirige, aconséjese que haga su solicitud a la mayor brevedad posible, pues ya se están considerando solicitudes. Hay ciertos detalles como exámenes médicos y otros, que necesitan tramitarse con anticipación.

Algunos de los requisitos son los siguientes: ser graduado de Escuela Superior con un promedio no menor de "C", haber cumplido 18 años de edad a la fecha del comienzo del curso, buena salud, etc. Toda joven interesada puede solicitar información y se le enviarán todos los detalles necesarios. La nueva clase comenzará en agosto próximo, pero las solicitudes deben estar en poder de la oficina de la Escuela mucho antes.

Con relación al factor económico, deseamos informar que la Escuela cuenta con becas suficientes para todas las estudiantes que llenan los requisitos y desean disfrutar de una de ellas. Si alguna joven desea prepararse para servir como enfermera misionera con nuestra Iglesia, también podemos hacer los arreglos necesarios con beca de la Junta de Misiones Nacionales. Todas las estudiantes residen en la misma Escuela y se les provee hospedaje completo.

Para poder ofrecer la debida orientación a las candidatas referidas por la Iglesia, le agradeceré me informe lo siguiente: nombre completo, si es miembro o simpatizadora de la Iglesia, y qué participación ha tenido en el programa de la Iglesia.

El Capellán dirige un programa de actividades religiosas para las estudiantes que deseen participar en el mismo, y se espera que toda estudiante miembro o simpatizadora de la

Iglesia esté en disposición de aprovecharse de dichas actividades.

Angel L. Seda
Capellán

EJERCICIOS DE GRADUACION DEL SEMINARIO EVANGELICO

Los ejercicios de graduación del Seminario Evangélico de Río Piedras se llevaron a efecto durante los días 23 y 25 de los corrientes. El primer servicio fué celebrado en la Iglesia Evangélica Unida de Río Piedras, estando el sermón a cargo del Rdo. Isidro Díaz López, y el segundo en la Iglesia de los Discípulos de Cristo de San Juan. En esta ocasión el sermón fué pronunciado por el Rdo. Gilberto Robles.

La clase de graduados la componen los jóvenes Rafael Alvarado, José Caleb Príncipe y Faustino Robles, a quienes se otorgaron diplomas en teología.

NUEVO TEMPLO

El sábado 28 de abril la congregación de los Discípulos de Cristo en Barrio Nuevo, Bayamón dedicó al servicio cristiano un nuevo y bello templo.

Este templo es la culminación del celo, entusiasmo y fe de la Iglesia Barrio Nuevo, y será de gran valor en el extendimiento del Evangelio en esta comarca.

Nuestras felicitaciones.

"EL FRATERNAL"

El primer número de "El Fraternal", periodiquito que publica la juventud presbiteriana de Guánica, acaba de visitar nuestra mesa de redacción. Este número viene dedicado a las Madres, y está redactado en forma amena e interesante.

Nuestras felicitaciones a la juventud de Guánica, ¡y adelante en son de triunfo!

SEMINARIO TEOLOGICO DE LOS DEFENSORES DE LA FE

Según programa que tenemos a la

vista, el día 11 de mayo el Seminario Teológico de los Defensores de la Fe, radicado en Río Piedras, llevó a cabo los ejercicios de graduación de la Clase de 1956.

Veintiuna personas, de ambos sexos, recibieron diplomas acreditativos de tres años de estudio y práctica. Son nuevos adalides que se aprestan a sembrar la divina simiente.

Nuestras felicitaciones a todos, y especialmente al Sr. J. I. Rodríguez, Superintendente de la obra en Puerto Rico.

DIA HISTORICO

De la Convención de Sociedades de Jóvenes Evangélicos del Distrito Sur de Puerto Rico.

Deseamos recordar a todas las sociedades de jóvenes que componen la Convención de Sociedades de Jóvenes Evangélicos del Distrito Sur de Puerto Rico, que se acerca el Día Histórico de la Convención (30 de mayo). Ninguna sociedad debe dejar de celebrar un acto especial en esta fecha, o en su defecto, la noche que mejor convenga de acuerdo con el programa de la iglesia local. No olvide que debe recogerse una ofrenda especial, la cual será enviada a la secretaria-tesorera, Sra. Felisa García, para cubrir los gastos de la Convención. Solicitamos la cooperación de los pastores y líderes locales para el mayor éxito de esta actividad.

Juan Ortiz Bermejo
Historiador-Cronista

"LA SEMANA DE LA JUVENTUD"

Durante los días 23 al 29 del mes de abril próximo pasado se celebró en la Iglesia Evangélica Unida de Fajardo, La Semana de la Juventud.

A través de un ameno programa preparado al efecto por el pastor de la misma Rdo. Serafín García, todos los días se efectuaron inspiradores servicios dirigidos por los jóvenes de ambos sexos que la componen.

El joven Rafael Rodríguez de la iglesia de Río Abajo de Ceiba, cooperó con el tema: "Deberes de la Juventud para con la Iglesia".

El Rdo. Luis Orengo, presidente del Concilio de Las Iglesias Evangé-

licas de Puerto Rico y pastor de la Iglesia Evangélica Unida de Santurce, disertó abundante y magistralmente sobre el tema: "Todos Tenemos un Gran Deber que Cumplir en la Obra del Señor".

El Rdo. R. Nieves abundó con lujo de detalles sobre: "La Música e Himnos en la Juventud."

Actuó de pastor interino durante esa semana, el joven Faustino Mckenzie, presidente de dicha organización.

Alejandro Calderón

EX-SACERDOTE CATOLICO PRE- DICA EN RIO GRANDE

Durante la semana del 15 al 22 de abril, la Primera Iglesia Bautista de Río Grande celebró una campaña evangelística. La campaña fué auspiciada por el Rdo. José María Ruíz, ex-sacerdote Católico convertido al Evangelio y procedente de la República de Nicaragua. La campaña celebrada fué el comienzo de una serie de campañas que celebrará el Rdo. Ruíz en las Iglesias Evangélicas de Puerto Rico.

La semana resultó ser un verdadero éxito. Grandes inquietudes despertaron sus mensajes llenos de valiosas experiencias en el pueblo, y también en la iglesia.

Todavía se sigue comentando, tanto en el pueblo como en la iglesia, el calor y la dinámica de sus mensajes. ¿Y quién sabe cuántas almas más vendrán por su predicación? En verdad, hay grandes inquietudes y deseos de seguir oyendo al Rdo. Ruíz.

Muy nutridos resultaron siempre

CONGRESO PANAMERICANO DE EVANGELISMO

Caracas, Venezuela

5 al 12 de agosto de 1956.

Lema:—

LA JUVENTUD AMERICANA
PARA CRISTO

A Caracas—

"CUNA DE LA LIBERTAD"